

Puissiez-vous trouver en nous des aides zélés à seconder vos efforts et à faire porter à la vigne du Seigneur des fruits capables de réjouir le ciel et la terre !

Sans doute nous pouvons parfois n'être pas à la hauteur de la tâche, mais nous pouvons vous assurer de notre bonne volonté

Veuille le divin Sauveur, par votre ministère, renouveler aujourd'hui le miracle des noces de Cana et embellir vos noces d'argent par un prodige dont profitera l'Eglise de St-Germain de Rimouski — Que l'eau soit changée en vin dans cette fête en votre honneur ! L'eau ce sont nos faibles énergies, nos courages parfois chancelants, nos âmes hésitantes en face de la lutte pour le triomphe du bien : que cette eau devienne du vin ; que sous l'impulsion divine, nos âmes aient la vigueur d'un vin généreux, que dans nos poitrines s'agitent des cœurs qui aient du ressort, capable de réagir contre les funestes influences, de produire des œuvres honorables pour la patrie et l'Eglise, des œuvres destinées à reconforter l'âme de notre digne Evêque : c'est là le vœu qui s'échappe de nos cœurs en ce moment où nous vous disons : *ad multos annos !*

S'il est permis Monseigneur, à celui qui a l'honneur de vous lire cette adresse d'ajouter un mot qui lui soit personnel, il dira que l'anniversaire d'aujourd'hui lui cause les plus profondes émotions : un regard rapide jeter sur l'espace écoulé depuis le 6 juin 1868 jusqu'à cette heure de 1893 lui met devant les yeux les souvenirs les plus palpitants ; le 6 juin 1868, il se voit agenouillé, pour recevoir l'onction sacerdotale, tout près de celui qui aujourd'hui est son Evêque, et en parcourant la distance qui l'amène à la fête que nous célébrons, il embrasse d'un coup d'œil toutes ces vicissitudes et ces séparations à travers lesquelles il est passé pour arriver à partager dans l'administration d'un diocèse, les soins et la sollicitude de celui qui a été son compagnon d'ordination et l'a honoré de son amitié, ayant même d'arriver au sacerdoce. Son plus grand vœu dans la circonstance, est une longue vie de prospérité pour le digne Evêque de St-Germain de Rimouski et ce bonheur pour lui-même de pouvoir mériter de rester toujours au service de celui qui lui a fait l'honneur de l'associer à ses travaux.

Nous joignons, Monseigneur, à l'expression de nos senti-